Verleihung des Umweltschutzpreises der Gemeinde Schöffengrund

Hiermit wird aufgefordert, auszeichnungswürdige Vorschläge für die Verleihung des Umweltschutzpreises der Gemeinde Schöffengrund zu unterbreiten. Zum ersten Mal seit mehreren Jahren wird dieser Preis ausgeschrieben.

Mit dem Umweltschutzpreis sollen beispielhafte umweltverbessernde Leistungen in Schöffengrund gewürdigt, der Öffentlichkeit vorgestellt und

bekannt gemacht werden.

Gleichzeitig soll damit das Interesse der Bevölkerung für Fragen und Probleme des Umweltschutzes geweckt und Anreize zur Nachahmung geschaffen werden. Die Bürger/innen sollen angeregt und ermutigt werden, sich auch in ihrem eigenen Lebens- und Wirkungsbereich aktiv für den Schutz der Umwelt und der natürlichen Lebensgrundlagen zu engagieren.

Mit dem Umweltschutzpreis ausgezeichnet werden, können Initiativen und Aktivitäten, insbesondere in Bereichen des Landschafts- und Naturschutzes, der Luftreinhaltung, des Lärmschutzes, des Gewässerschutzes, der Rekultivierung (ind. Renaturierung), der Schonung der natürlichen Ressourcen sowie Maßnahmen zum ökologischen Bauen

und Sanieren.